

El martes día 17 de junio 2008 tuvo lugar la reunión extraordinaria de AEFA (Asociación Española de Fabricantes de Agronutrientes), primera que preside la nueva junta nombrada recientemente.



## MÁS DE DIEZ AÑOS TRABAJANDO,

## PARA UNA AGRICULTURA CON FUTURO



■ ■ ■ DE IZQUIERDA A DERECHA: RAFAEL PIÑOL (VICEPRESIDENTE), FRANCISCO JAVIER SORIANO PONS (SECRETARIO), FERNANDO FELIU (PRESIDENTE), GONZALO PÉREZ (ABOGADO) Y ERNESTO SANTABALLA (TESORERO)



**E**l orden del día, amplio y de sustancioso contenido, fue abordado con la participación activa de todos los asociados en la idea de conseguir nuevas e importantes metas para continuar avanzando en todo lo que compete a la asociación y al sector agrícola, tan necesitado de aunar esfuerzos, canalizar ideas y demandas en una voz representativa con el propósito de ser escuchada allí donde sea conveniente mostrando el peso que la agrupación ya despliega en razón de las 28 empresas asociadas.

Se tomó conciencia de que en la actualidad las cifras globales de ventas facturadas por todas ellas adquieren un nivel importante de participación en el mercado de Agronutrientes y Fito-fertilizantes alcanzando una proporción aproximada del 70% de la cuota y que el grupo aglutina las sociedades más representativas en el plano técnico, de calidad en productos

y de pujanza comercial tanto en el territorio español, como en los múltiples países donde se exporta.

Por la noche se celebró una cena entre los representantes de las empresas que forman AEFA para conmemorar de forma ínterna el 'X Aniversario' (1997-2007) de su fundación.

El acto estuvo amenizado a los postres con una puesta en escena, en directo, de algunas piezas de zarzuela y ópera a cargo de relevantes profesionales contratados para ofrecer un toque distinguido y ameno que fue acogido con sumo agrado por los asistentes tanto por las magníficas voces y piezas interpretadas como por la sorpresa que produjo, ya que solo los organizadores sabían de esta actuación.

A modo de epílogo se preparó un acto de confraternidad en el que se entregaron a las diez firmas fundadoras: **Artal, Atlántica Agrícola, Biagro, Codiagro, Jisa, Lida, Life, Meristem, Morera y Plymag**, una placa magníficamente grabada en color, como merecido homenaje a su condición de 'Empresa Fundadora'. El resto: Akzo Nobel Chemicals, Bioiberica, Biológicas Canarias, Ciba-Especialidades, Coferal 3, Daymsa, Econatur, Estimulantes Vegetales Agrícolas, Grupo Agrotecnología, Herogra Especiales, Laboratorio Jaer, Macasa, Nutreltic, Proalan, Seipasa, Tradecorp, Valagro y Xem Abonos. Se sumaron en encañidos aplausos y incaro



efricimiento para juntos emprender los retos de la segunda década en AEFA.

Todo el evento estuvo regido por la más absoluta cordialidad y se aprovechó para intercambiar puntos de vista sobre el futuro de la agricultura en general, tanto en España como fuera de nuestras fronteras, desde los diferentes ángulos que la conforman.

Es reconfortante poder reunir veintiocho fabricantes que comparten un mismo mercado en franca armonía, esto lo ha conseguido AEFA por su perfecto buen hacer, por el espíritu de sus componentes y los valores humanos que adoran a gerentes y personal de las entidades adscritas, que intentando tutelar sus intereses y los del sector, siempre muestran una firme inquietud a 'dos bandas'. La pre-





ocupación por la rentabilidad del agricultor-productor y por ofrecer frutos saludables y de calidad para el consumidor.

AEFA está aportando una valiosa contribución para el desarrollo, conocimiento y manejo de los Agrot nutrientes y Fitofertilizantes, en su más amplia dimensión sectorial.

La agricultura precisa de agrupaciones de este carisma para seguir su avance hacia nuevas técnicas y objetivos cada vez más vanguardistas en un sector que a pesar de que algunos pueden etiquetar como tradicional, (solo lo es por cuanto la agricultura es casi tan antigua como el mundo), en estos momentos tiene un nivel tan dinámico y prometedor como cualquier otro sector que palpite con vida propia.

**FRANCISCO Ponce Carrasco**

Gabinete de prensa y Relaciones Externas